

DIBUJA LA HISTORIA

Título:

1

Leo, un niño curioso, caminaba por el bosque en busca de algo interesante. De repente, vio algo brillante entre los árboles. ¿Qué podría ser?

2

Se acercó lentamente y descubrió una flor de colores vibrantes, que parecía brillar con luz propia. La flor tenía un pequeño letrero que decía: "Quien me encuentre, podrá hacer un deseo."

3

Leo pensó por un momento y, lleno de emoción, pidió su deseo: "Quiero volar por el cielo como los pájaros." Al instante, la flor comenzó a brillar más intensamente, y Leo se levantó del suelo, flotando hacia el cielo.

4

Leo voló alto entre las nubes, disfrutando del paisaje desde las alturas. Después de un rato, la flor lo condujo suavemente de vuelta al suelo. Leo sonrió feliz por la aventura vivida y agradeció a la flor antes de continuar su camino.

DIBUJA LA HISTORIA

Título:

1

En un prado verde, un conejo llamado Pipo saltaba de un lado a otro, disfrutando del sol. Pero un día, Pipo vio algo extraño en el horizonte: una cueva oscura y misteriosa.

2

Con mucha curiosidad, Pipo se acercó a la cueva y decidió entrar. Al principio, todo estaba oscuro, pero luego, una luz brillante apareció al fondo, como si alguien lo estuviera llamando.

3

Pipo llegó a una sala llena de piedras preciosas que brillaban como estrellas. En el centro de la sala, había un gran espejo mágico que reflejaba a Pipo, pero con alas.

4

Cuando Pipo tocó el espejo, de repente, comenzó a flotar con sus nuevas alas. Voló por la cueva y, emocionado, decidió salir para contarle a todos sus amigos sobre la mágica aventura que acababa de vivir.

DIBUJA LA HISTORIA

Título:

1

Luna, una niña que soñaba con viajar al espacio, estaba en su jardín observando las estrellas. Una noche, vio una luz brillante que se acercaba rápidamente. ¡Era una nave espacial!

2

La nave aterrizó frente a ella, y de su interior salió un pequeño alienígena que le invitó a subir. "Te llevaré a conocer los planetas", dijo el alienígena. Luna aceptó encantada y se subió a bordo.

3

La nave voló por el espacio, pasando cerca de planetas de colores extraños y asteroides flotantes. Luna vio de cerca un planeta con anillos de colores brillantes y se emocionó mucho al conocer a seres de otros mundos.

4

Finalmente, la nave regresó a la Tierra. Luna se despidió de su nuevo amigo y regresó a su jardín, mirando las estrellas con una gran sonrisa en el rostro, sabiendo que algún día podría regresar al espacio.

DIBUJA LA HISTORIA

Título:

1

El capitán Rocco, un valiente pirata con una gran barba, estaba en su barco, La Perla del Mar, cuando vio un mapa antiguo flotando en el agua. El mapa estaba marcado con una gran "X" en una isla lejana.
¡Era el mapa de un tesoro perdido!

2

El capitán Rocco reunió a su tripulación y zarpó hacia la isla señalada en el mapa. Durante el viaje, atravesaron tormentas y vientos fuertes, pero Rocco nunca perdió la esperanza de encontrar el gran tesoro.

3

Finalmente, llegaron a la isla misteriosa. La jungla era densa y llena de sonidos extraños. Después de caminar por horas, encontraron una gran roca en forma de calavera, como el mapa indicaba. Cavaron en el suelo y, de repente, la pala de Rocco chocó con algo duro!

4

¡Era un cofre dorado, cubierto de joyas y monedas brillantes! La tripulación celebró y bailó de alegría. Rocco levantó el cofre sobre su cabeza, agradecido por haber encontrado el tesoro perdido. ¡La aventura había valido la pena!

DIBUJA LA HISTORIA

Título:

1

Estrella era una niña normal que vivía en una ciudad tranquila, hasta que un día, un misterioso destello de luz cayó del cielo y la tocó. Desde ese momento, Estrella descubrió que tenía poderes especiales: podía volar y controlar el viento con las manos.

2

Un día, un villano llamado El Sombrío, que podía crear oscuridad, llegó a la ciudad y comenzó a cubrir todo con sombras. Estrella sabía que debía actuar rápido. Se puso su capa brillante y, con su poder, voló hacia la torre del villano.

3

Cuando Estrella llegó a la torre, El Sombrío la desafió. Usando sus poderes, comenzó a luchar con él, creando ráfagas de viento que despejaban las sombras. La batalla fue intensa, pero Estrella no perdió la esperanza.

4

Finalmente, Estrella usó una ráfaga de viento tan fuerte que disipó la oscuridad, devolviendo la luz a la ciudad. Todos los ciudadanos aplaudieron a su heroína. Estrella, feliz por haber salvado a su ciudad, voló hacia el cielo, lista para enfrentar cualquier nuevo desafío.